

Recia operación FA fin de semana

Un cadete, seis soldados y aproximadamente cien terroristas, murieron durante el fin de semana en una operación militar en Tenancingo y otras poblaciones aledañas, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

La fuente oficial del Ejército, explicó que en la referida operación intervinieron varias unidades, incluyendo aviones de la Fuerza Aérea y que el perímetro de las acciones se extendió a Suchitoto, Ciquera y parte del cerro de Guazapa. Dijo que éstas fueron ordenadas por el alto mando de la Fuerza Arma-

da, después de que campesinos de esos lugares denunciaron la presencia de subversivos que merodeaban esas localidades, aparentemente para incursionar y robar alimentos, dinero, ropa y otras cosas de valor.

Agregó el portavoz de COPEFEA, que por medio de patrullas, se investiga en toda esa zona, la presencia de campamentos de entrenamiento, existencias de "tatis" y otros escondrijos, de donde se supone salen extremistas a tratar de inculcar a los campesinos unas veces, a

— Pasa a la página 47 —



SEGURIDAD. Dr. Miguel Angel Gómez, toma parte activa en Seminario Sobre Transferencia de Tecnología que se dicta en la ASI.



ANALIZA. Importantes aspectos relacionados con nuestra Constitución Política, actualmente en discusión, analiza el Sr. Ricardo Posada, concejal suplente del CCE.

Errática posición mexicana en el caso de Grenada

México, noviembre. (Servicio Especial). Con subyugada preocupación, "El Herald", de esta capital, lamenta que mucha gente ingenua, en particular muchos voceros del gobierno del presidente La Madrid, se niegan a reconocer que la invasión de Grenada por parte de seis naciones del Caribe y Estados Unidos, no sólo salvó miles de vidas, sino que contribuyó a prevenir el establecimiento de una poderosa base ruso-cubana en la isla, cuya misma pequeñez la hizo presa ideal del marxismo internacional.

— Pasa a la página 37 —



VISITAN AL DR. MAGAÑA. Funcionarios norteamericanos visitan al presidente de El Salvador, Dr. Alvaro Magaña, al centro, para intercambiar ideas y opiniones sobre la

situación general del país. La reunión se lleva a cabo en la Casa Presidencial y estando presente el embajador de los Estados Unidos, Dr. Thomas R. Pickering.

Verán proyección del Plan Reagan

Con el fin de motivar la acción de la industria y comercio salvadoreño ante el Programa del Presidente Reagan: Cuenca del Caribe, la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, anuncia para el próximo 24 del presente la realización de un seminario especial.

Los miembros directivos: Fené Foberto Gutiérrez, presidente; Juan Francisco Paredes, vice presidente; Joaquín Galán Turcios, secretario y Benjamín J. Sandoval, vocal, mostraron su preocupación dado que actualmente, después de nuestros productos agrícolas tradiciona-

les, no tenemos nada que ofrecer o exportar al mercado norteamericano. Lo anterior, afirmaron, daría como consecuencia el desaprovechamiento por parte de nuestro país de la oportunidad económica de colocar, de vender en ese inmenso mercado.

Es actualmente que los salvadoreños tenemos que prepararnos y ver nuestras dificultades y salir adelante, es decir prepararnos para cuando dicho programa entre en funcionamiento. Esa es nuestra preocupación y por lo tanto es

— Pasa a la página 38 —

sucesos de anoche

(Información en página 37)

Llena gobierno áreas urgentes

Las áreas prioritarias que el Gobierno de Unidad Nacional se propuso atender durante el presente año tomando en cuenta las proyecciones consecuentes de tales acciones, se están llenando satisfactoriamente con esfuerzos de todo el gobierno de El Salvador.

Así lo expresó ayer el

ministro de Hacienda, Lic. Nicolás Rigoberto Monge López, al explicar que el gobierno que preside el Dr. Alvaro Magaña, está haciendo una evaluación constante de todos sus esfuerzos para poder obtener en tal forma una conclusión de qué sectores están siendo beneficiados y

— Pasa a la página 25 —

Asaltan y roban anciana de 70 años en Alegría

(Santiago de María). Minuciosas investigaciones en torno a un asalto y robo de más de 3 mil colones de que fue víctima la señora Elena Angulo de 70 años por parte de cuatro ladrones, en la población de Alegría, lleva a cabo la Guardia Nacional. Los malhechores —se dijo— intentaron cometer actos deshonestos en contra de la ofendida y uno de ellos ya fue capturado y ha dado la pista del resto de la banda.

Según las investigaciones llevadas a cabo por

— Pasa a la página 38 —



ARENA. Luchamos por el sistema occidental de libre empresa, que genera beneficios sociales a la población: Hugo César Barrera, dirigente de ARENA.

ARENA rechaza la posición de AD

Los comunistas y los comunitaristas, lo que buscan es el cambio de vida de los salvadoreños pero por la fuerza. Alianza Republicana Nacionalista ARENA, solamente defiende el sistema de libre empresa dentro de un marco jurídico que genere seguridad

social y económica. Así lo dio a conocer ayer el dirigente de ARENA señor Hugo César Barrera, quien además es secretario de la Junta Directiva de la Constituyente.

El señor Barrera, convocó a conferencia de

— Pasa a la página 25 —

En céntrica calle es ultimado agricultor

(San Miguel). En céntrica calle de esta ciudad, fue ultimado de un balazo el agricultor José Dimas Argueta Cisneros, de 39 años. El hecho ocurrió ayer en la mañana.

Información proporcionada en el Juzgado 10. de Paz da cuenta, que Ar-

gueta Cisneros, transitaba sobre la 5a. Avenida Norte, entre 2a. y 4a. Calles Poniente, cuando fue interceptado por cuatro desconocidos. Uno de ellos —se informó— se le abalanzó con un arma en la mano y a muy corta distancia le

— Pasa a la página 25 —

Ultiman Ing. italiano al no atender "alto"

Por no atender señal de "alto" que le hicieron unos desconocidos a inmediaciones del Km. 52 de la Carretera Panamericana a Oriente, murió acribillado a balazos el Ing. italiano Arturo Ingenieros.

Según lo dieron a conocer ayer voceros oficiales, la muerte del técnico italiano ocurrió el domingo,

cuando el fallecido, de treinta y dos años de edad, que se conducía en el pick-up placas P-104-023 en compañía de dos personas, que no fueron identificadas, hizo caso omiso de la señal de "alto" que le ordenaron al no atenderla, le dispararon, habiendo muerto en el acto a causa

— Pasa a la página 37 —



10. ANIVERSARIO. El primer aniversario de labores celebró el pasado sábado la Comisión Nacional de Reatauración de Areas (CONARA), con la asistencia del Presidente

de la República, Dr. Alvaro Magaña. El coordinador general, Cnel. Amaya, se dirige a la concurrencia para ofrecer un pormenorizado informe de labores.

— Pasa a la página 13 —